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東京在住 福原 

皆さん、新年明けましておめでとうございます。 

関西を離れて、なかなか例会に参加できませんが、出張とタイミングが合えば参加しますの

で、今年もどうぞよろしくお願いします。 

 

記念すべき 300号に寄せて、 

●これからやりたいこと を考えて見ました。 

もともと、登山好き・星好きなので、方向としては、山を背景にした星野写真を撮影した

いと思っています。 

しかし、いまのところ、登山も年に 2～3回で、その時に星空が望めるかどうかなので、な

かなか良い機会が得られませんでした。 

今年、もしくは、少し先に、仕事から足を洗うことになるので、そうなれば北アルプスを縦

走しながら、山を楽しみ、星野写真を楽しめると思います。待ち遠しいですね。 

それ以外でも、ぜひ、また一度南天にも行ってみたいです。どうぞお誘いください。 

 

ところで、もう一つのお題、これまでに一番印象に残ったこと

ですが、新年早々少し暗くなって申し訳ありませんが、噴火前の

夏に御嶽山の山頂神社で星の撮影をしたことです。夜空が大変キ

レイでした。あの場所で多くの犠牲者が出たことは、他人事とは

思えません。 

そろそろ、規制レベルが下がり、近くまで登れるらしいですが、

まだ登る気にはなれません。忘れ得ない出来事です。 

 

←2013年 8月の写真 


